



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>65 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>858</b>
Prix	<b>295 650 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Appartement à vendre (06800)

Vous rêvez de vivre dans un cadre idyllique, à égale distance du dynamisme du centre-ville et de la sérénité de la plage ? Ne cherchez plus ! Nous avons le plaisir de vous présenter ce magnifique appartement de type 2 pièces, situé dans une résidence exceptionnelle, à proximité des commerces et de toutes les commodités. Caractéristiques de l'appartement : Emplacement de rêve : Cet appartement est niché au cœur d'une belle résidence, composée d'un joli parc arboré, offrant ainsi un environnement paisible et verdoyant. Vous pourrez profiter du calme tout en ayant un accès facile aux attractions ...

*Do you dream of living in an idyllic setting, equidistant from the dynamic city centre and the serenity of the beach? Then look no further! We are delighted to present this magnificent 2-room flat, located in an exceptional residence close to the shops and all amenities. Flat features : Dream location: This flat is nestled in the heart of a beautiful residence, comprising a lovely wooded park, offering a peaceful, leafy environment. You'll be able to enjoy the peace and quiet while still having easy access to the town's attractions and the beach. Generous space: The flat boasts generous volumes, ...*

## SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

